

ガバナーの公式訪問がありました。南部会員の特別のお計いでガバナー分区代理を上空から第四分区を観察して頂くべく当日のフライトが成功する様事前に米山幹事とリハーサル飛行するなど、心に残る公式訪問でした。

又、7月31日三条市子供連合主催の「子供交流キャンプ」が下田村自然教育センターに味方会長エレクトさんと訪れ、子供達の献立制作の料理の審査、賞品の贈呈から始まり、社会奉仕委員会では三条市盲人福祉協会に朗読テープダビング専門のオーディオカセットデュープリケーターの購入資金のプレゼント、国際奉仕委員会では1994年10月30日～11月5日まで第6,200地区（米国ルイジアナ州バトンルージュ）より5名の研修生を近隣5クラブ協同で受け入れ、当クラブでは佐藤啓策国際奉仕委員長宅がメラニー・フェイズ・ニューフィールドさんのホストファミリーを引受け、11月2日は当クラブで5名のメンバーの研修として下田村水道企業団の見学、保内植物園の見学etc.国際交流の一環としての責務を果たしました。新年早々、阪神大震災に対し急遽新年会を取り止め、その会費500,000円を市を通じ日本赤十字社に寄付をし、その後大島ガバナーより緊急会長会議の召集で被災地の実情の報告、そして過去の関東大震災時の国際ロータリーより受けた善意の数々etc.今後の被災地復興の為に被災地クラブ奉仕活動の源動力となる資金援助として会員一名10,000円の寄付でこれ又、540,000円をガバナ事務局へ送金、当クラブの一応の責務を果しました。又、社会奉仕委員会、環境保全委員会、青少年奉仕委員会の3委員会合同により昨年に引き続き「鮭稚魚放流」を実施、三条小、裏館小、月岡小、大崎小他市内子供連合会の児童と父兄及び当クラブ会員を含む300余名の参加、稚魚放流と鮭汁サービス、そして学用品のプレゼントを行った、又、開始前に河原のクリーン作戦を全員で行いました。又、本年度ニコニコBOXによる社会奉仕活動の一環として三条小学校「ことばの教室」にクーラー2基を寄贈しました。以上、大まかな奉仕活動を列記させてもらいましたが、これ以外にも色々の社会奉仕活動をしてまいりました。それもこれも全て会員各位のご協力があればこそ出来たと深く感謝申し上げ、至ぬ会長であったこと深くお詫び申し上げます。

#### 会員増強のしおり :

- ・「『町の人々をすべて知り尽くしている』という理由から職業分類表を無視しているクラブがあります。ですが、ロータリー・クラブは、未充填職業分類表の重要性を認識しなければなりません。職業分類表は毎年最新の状態に整備すべきです。会員増強に不可欠な未充填職業分類表を無視してはいけません」…元R I 会長 W・ジャック・デービス

6月25日例会： 会長、幹事慰労会 次年度親睦委員

7月4日例会： 基本方針発表 会長 4大奉仕委員会委員長



# 三条北ロータリークラブ週報

## 友達になろう

B E A F R I E N D

国際ロータリー会長 ピル・ハントレー 第2560地区ガバナー 大島精次

会長/大野新吉

幹事/米山忠俊

SAA/馬場直次郎

例会日/火曜日 PM12:30～1:30

例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局/三条市西四日町3-15-34 ☎35-7160

ヒューマン・ハーバー内 ☎33-8972

FAX ☎33-8972

行 事： 「大野会長一年間を振り返って」 大野新吉会長

出 席： 本日の出席 53名中48名

先週の出席率 54名中48名 88.89% (前年同期 86.54%)

先週のメークアップ： 6月14日 三条RCへ 本間建雄さん

16日 吉田RCへ 石川勝行さん 羽賀一夫さん

19日 三条南RCへ 坂本勝司さん 高橋彰雄さん

ビジター： 三条RCより 藤田紘一さん

三条南RCより 豊島 豊さん

会長挨拶： 大野新吉

今年は昨年の今頃と正反対のお天気で今朝などは肌寒く梅雨独特の雨天気で花菖蒲、紫陽花など霧雨に打たれて水々しく咲き誇っております。

去年の花菖蒲は背丈も寸足らず、紫陽花は葉も花も小さく申し訳なさそうに咲いていました。草木も喜ぶ時期当然害虫も大喜びちょっと油断しますと大発生しますので、ちょっとの晴れ間を利用して薬剤散布をしなければなりません。

幹事報告： 米山幹事

なし

委員会報告：

次年度親睦委員長 小林満

ニコニコボックス用紙を拡大して全メンバーから一年を振り返ってのコメントを長文で提出して頂き優秀作品にはコメント賞を数個準備する

会報委員会 佐藤義英

平松利朗さんより先週の卓話の内容の替りに来週のハイキングのために「歴史の道、八十里越ダイジェスト」として特別に寄稿いただきました。1年間週報に協力ありがとうございました。

## ニコニコボックス：

味方義一君 大野会長ご苦労さまでした、あなたは身がるに、私は身おもに

小林満君 BOXに協力して

大野新吉君 大野年度例会場での例会は本日で終了します。ゴング点鐘もこれが最後です。残り一日会長、幹事慰労会がございますが正式例会で皆様方にお礼申し上げるのはこれが最後“喜しくもあり悲しくもあり”本年度皆様方のご協力賜わりまして無事一年終了しそうです。八里越えが天候に恵まれ全員無事嵐渓荘にたどりつけます様祈っています。

米山忠俊君 ホームクラブの例会も本日で最後になりました。後は会長幹事慰労会で役目もお終りになりました。皆様には一年大変お世話になりました。ありがとうございました。

梨本清一君 大野会長まだ一週間早いのですが本当にご苦労さまでした。本日の卓話は感無量でしょう。期待しております。

南部鉄血君 BOXに協力して

石川友意君 大野会長はじめ皆さんたいへんおつかれ様でした

加藤実君 ボックスに協力

坂内康男君 18日朝6時出発して浅草岳に登ってきました。大変天気が良く、八里越の方向も良く見えました。25日が楽しみです。天気が良い事を願っています。

長谷川博一君 大野年度も終わりに近づきました。ごくろうさまです。

本間建雄美君 ニコニコBOXに協力

斎藤正君 八里越えに参加出来なくなりましたので……お詫びします

布川和雄君 ボックスに協力して

梨木建夫君 誠に残念ながら来週の山のぼり、楽しみにしておったのですが残念ながら欠席になってしまいました。大野年度最後になります。どうもありがとうございました。

樋口金占君 今年度最後のBOXに協力

山崎勲君

江口悟君 大野会長、米山幹事、馬場SAA、ご苦労さまでした

目黒宣行君 大野会長、1年間ご苦労様でした。

早川龍雄君 手前のニコニコBOX用紙の厚みが気になって一口

山本賢君 協力致します

佐藤啓策君 ボックスに協力します

佐藤義英君 大野会長、米山幹事1年間御苦労様でした。

芦田義重君 大野会長、例会場での最後のアイサツ楽しみ、又悲しみです!!

## 阿部誠一郎君 最後のボックスへ

渕岡茂君 大野会長、米山幹事の慰労会には都合にて欠席ですが、BOX協力にて感謝の意を表します。近い将来同じコンビで再度いかがですか。

山本充君 最後のニコニコBOXになりました。後半、私事で充分にお役目が果たせず申し訳ございませんでした。にも関わらず、皆様より多大のご協力をいただきましたことを心より感謝致します。ありがとうございました。

## ロータリー財団：

吉川吉彦君 今年度財団への御協力大変有難うございました。無事に終了（予算）致しました。次年度江口さん、よろしくお願ひいたします。

樋口金占君 財団に協力して

江口悟君 吉川委員長ご苦労さまでした。来年度分を残しておいて下さい。次年度財団委員長江口

芦田義重君 財団吉川委員長に協力して!!

加藤実君 協力して

## 米山獎学：

柄沢憲司君 今年度最後の米山です。加藤さんご苦労様でした。

落合益夫君

加藤実君 米山奨学会に協力をいただきまして大変ありがとうございました。次年度も宜しく

稻田憲治君 「やれまっか今日ぐらい入れてくれ！」強姦まがいの加藤さんのお言葉に感激をして

江口悟君 加藤委員長ご苦労さまでした。今年度最後の協力です。

卓話：「大野会長一年間を振り返って」 大野新吉会長



6月17日（土）の新潟西ロータリークラブ20周年記念式典に出席予定者が通合がつかず、はからずも米山幹事と私が出席する事になりました。会場は新潟オークラホテルで今迄に出席させて頂いた記念式典の中で一番心に残る品位あるハイグレードの式典と感銘を受けてまいりました。私の会長任期の最後、それも女房役米山幹事との一緒の式典参加で運命的なものを感じる次第です。

想い起こせば、平成5年の12月頃より羽賀前会長さん、そして長谷川博一前幹事さんのご指導から始まり、平成6年7月の大野年度に入る前に数回の指導を受け、本番に入らせて頂きました。又、大先輩の梨本さん宅にも寄せて頂き、ロータリーの勉強をさせて頂いた事など昨日のように思い出されます。7月に入って間もない大島